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El Ayuntamiento de Elda podrá reinvertir el superávit
de 2017 en la ciudad. El Portavoz del PP, Fran Muñoz,
ha recalcado que estiman que la cifra podría superar los
tres  millones de euros,  cantidad que permitirá  “hacer
muchas de las cosas que Elda necesita, como mejorar
asfaltado,  aceras  y  mucho  más.  Incluso  arreglar  dos
barrios enteros, si quisieran”, por ello pide al equipo de
gobierno, conformado por PSOE y Compromís “que no
desaproveche la oportunidad una vez más”.

Muñoz  ha  indicado  que  el  ministro  de  Hacienda  y
Función  Pública,  Cristóbal  Montoro  “ha  escuchado  e

interpretado  positivamente  las  necesidades  de  las
entidades locales y permite que se libere el dinero del
superávit”. Así municipios como Elda, que “tras mucho
esfuerzo ciudadano tienen sus cuentas saneadas, podrán
emplear  su  superávit  en  inversiones  para  mejorar  el
municipio”, ha explicado Muñoz.

Los populares creen que este montante se debe invertir en
cubrir  “las  necesidades  de  la  ciudadanía,  como
mejora  de  numerosas  calles  e  incluso  barrios”,
también cree que “es una oportunidad para impulsar
el plan Edificant, en el que Elda todavía sigue a la cola,

Solicitan que se reinvierta el dinero del superávit
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Una de las obras que solicitan es abrir el aparcamiento de la calle La Cruz | Jesús Cruces.

 

https://www.valledeelda.com


Semanario de información local, deportes y espectáculos. www.valledeelda.com Página 2 de 2

es una gran cantidad de dinero que se ha de invertir
bien”, ha recalcado Muñoz. Algunos de los proyectos
que consideran más necesarios  es  la  creación de
aparcamientos en la calle  La Cruz o la esperada
reforma de la calle Juan de Austria.

Para el partido popular “esta medida acaba con las
excusas  de  del  señor  Navalón  para  justificar  la
ineficiente  gestión  del  Gobierno  Municipal  PSOE-
Compromís ya que facilita la capacidad de reinvertir el
superávit generado por la lentitud en la gestión de un

bipartito más centrado en su imagen que en el bienestar
de los eldenses”.

Por su parte, el edil de Hacienda, Amado Navalón, ha
destacado  que  “si  la  ley  nos  permite  reinvertir  el
remanente de tesorería es para estar contento, pero
este equipo de gobierno prefiere ser prudente y esperar
a ver en qué términos se podrá gastar el superávit”.
En cuanto a la cifra, ha preferido esperar y no hablar de
cantidades  “porque  se  desconoce  todavía  con
exactitud  cómo ni  cuánto  se  podrá  utilizar,  pues
puede que se pueda invertir no solo en obras”.
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